

1. Record Nr.	UNINA9910788812503321
Autore	Schroter Marcus
Titolo	Erfolgreich recherchieren-Altertumswissenschaften und Archäologie // Marcus Schroter
Pubbl/distr/stampa	Berlin, [Germany] ; ; Boston, [Massachusetts] : , : De Gruyter Saur, , 2017 ©2017
ISBN	3-11-039623-8 3-11-029903-8
Descrizione fisica	1 online resource (210 pages)
Collana	Erfolgreich recherchieren
Classificazione	LE 3550
Disciplina	500
Soggetti	Science Science, Ancient Archaeology Scientific work
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references and index.
Nota di contenuto	Frontmatter -- Inhaltsverzeichnis -- Einleitung -- Basics -- Advanced -- Informationen weiterverarbeiten -- Ressourcenverzeichnis -- Literaturverzeichnis -- Sachregister -- Abbildungsnachweis
Sommario/riassunto	Der Band Erfolgreich recherchieren – Altertumswissenschaften und Archäologie bietet einen umfassenden Überblick über digitale Informations- und Forschungsressourcen sowie Quellen zu den wichtigsten Teilgebieten der Klassischen Altertumswissenschaften und Archäologie, insbesondere der Ur- und Frühgeschichte und Provinzialrömischen Archäologie. Vorgestellt werden nicht nur zentrale Rechercheinstrumente wie Bibliothekskataloge, Fachbibliographien, Aufsatzdatenbanken, Nachschlagewerke, Virtuelle Fachbibliotheken und Internetsuchmaschinen, sondern auch Strategien für die erfolgreiche Literatur- und Quellenrecherche. Ein eigener Teil des Buches widmet sich den Grundlagen der Weiterverarbeitung der gefundenen Informationen, wobei ein besonderer Schwerpunkt auf das wissenschaftliche Arbeiten, die Verwendung von Literaturverwaltungsprogrammen und das richtige Zitieren gelegt wird.

Ob für das erste Referat, die Hausarbeit oder die Bachelor- oder Masterarbeit: hiermit steht Ihnen ein kompetenter Leitfaden für die erfolgreiche altertumswissenschaftliche Recherche zur Verfügung. The volume Erfolgreich recherchieren – Altertumswissenschaften und Archäologie provides a comprehensive overview of digital information and research resources as well as sources to the most important sub-areas of the Classical Studies and Archaeology, especially of Pre- and Early History and Archaeology of Roman Provinces. Key research tools and strategies for conducting a successful literature search will be presented.

---